

Quand je disais dans l'article précédent que la peinture naïve en question était le cadeau le plus personnalisé que j'aie jamais reçu, c'est bien entendu en supposant que les productions/créations de mes propres enfants sont *hors concours* ! Faute de quoi ils remporteraient toutes les palmes...

La preuve par l'exemple ci-dessous :

- "Audrey Ange et Quentin Démon" \*, par Audrey
- "Audrey Démon et Quentin Ange" \*, par Quentin
- une couronne spéciale "39 ans", agrémentée de biscuits sablés (en forme de *souris d'ordinateurs* et de "  
@  
") et de mousse au chocolat maison

\* peinture sur photo noir & blanc. Avec la complicité de Valérie.

{gallery}lau-marc/201010/annif-marc-2{/gallery}